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投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            ■其他 投资者集体接待日活动 

参与单位名称

及人员姓名 

2017年上海辖区上市公司投资者集体接待日 

时间 2017年 11月 3日 

地点 上证路演中心 

上市公司接待

人员姓名 

董事长王福祥先生、董事会秘书杨靖女士、财务总监邵建民先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1、(问董事会秘书)台积电化学品认证进行如何了？ 

答: 尊敬的投资者：因台积电产能紧张，公司清洗液和电镀液两款产

品在台湾台积电总部通过样品验证和测试后，一直在等待生产线测试验

证，目前没有进展。 

2、(问董事长)上海新阳是否一直在寻找合适的并购标的做大做强公司？ 

答: 尊敬的投资者：您好！公司一直在努力寻找适合公司现有业务和

未来发展的标的项目和标的公司，我们不会放弃任何一个机会进行并购和

重组，推动和促进公司未来长远、健康、快速发展。 

3、(问董事长)王董及公司领导们辛苦了，希望我们一起共同见证公司的

光明钱途！！！ 

答: 尊敬的投资者：您的关心和关怀是对我们最大的肯定和鼓励，会

进一步激励和鞭策我们继续努力工作，砥砺奋进，共同迎接和见证上海新

阳充满“光明钱途”的美好未来。 

4、(问董事长)新阳必定成为国家集成电路战略的一匹黑马，让我们共同

期待！ 



答: 尊敬的投资者：谢谢您对公司的关心和关注！我们希望公司成为

国家集成电路发展战略的黑马（参与者和担当者），更希望成为国家乃至

全球集成电路产业的领头羊。 

5、(问董事长)王董事长你好，作为投资者最关心的是公司的发展，希望

2018 年能见证公司新的辉煌，请问公司对目前股价是否满意，是低估还

是高估了？ 

答: 尊敬的投资者：您好！非常感谢您关心我们公司的发展，相信有

您和众多投资者的关心和关注对公司未来发展会起到鞭策和激励作用，我

和您一样非常希望见证上海新阳 2018 年以及在未来若干年都会有新的辉

煌。 

6、(问董事长)近期有融资计划吗 

答: 尊敬的投资者：您好！公司会根据业务发展和对外投资需要来安

排融资计划。谢谢您的关注！ 

7、(问董事会秘书)董秘您好，新阳与武汉长江存储有合作吗？ 

答: 尊敬的投资者：您好！公司与国内主要半导制造公司均有业务合

作，与武汉长江存储在电镀液和清洗液方面有业务合作。 

8、(问财务总监)作为一家类科技型公司，公司股价今年未有什么起色，

请问目前股价反映了公司的价值了吗 

答: 尊敬的投资者：公司股价受多方面因素影响：其中有公司的业绩、

资本市场的资金面、股市的运行规律及公司正进行项目的预期等等。公司

的股价一直处于变动过程中，谢谢您对公司的关注。 

9、(问董事长)上海有个市级研发转化平台是涉及集成电路方面的，请问

贵司有参与吗？ 

答: 尊敬的投资者：您好！我公司与上海集成电路研发中心有限公司

（ICRD）一直以来都有业务合作。 

10、(问董事长)上海新升的 300mm大硅片验证结果如何 

答: 尊敬的投资者：您好！上海新昇 300mm硅片目前主要在中芯国际

和上海华力等公司进行测试验证，其中在中芯国际已经开始的所有验证步

骤均为通过，2018年一季度有机会通过客户的最终验证。 



11、(问董事长)您好，上海新昇大硅片的制造设备都是在哪购买的？支持

28nm 一下节点的大硅片的工艺在开发吗？何时能够量产？宁夏银和半导

体科技有限公司和安徽易芯半导体有限公司是否为公司竞争对手？公司

对这两家公司了解吗？ 

答: 尊敬的投资者：您好！上海新昇大硅片制造设备大部分为进口的。

上海新昇目前开发的大硅片项目的工艺节点为 45-28nm，预计 2018 年 6

月底达到一期月产 15 万片的目标。目前，上海新昇的竞争对手主要为世

界前 5大硅片生产企业。 

12、(问董事长)请问贵公司明年是否有并购计划，做强做大公司的计划 

答: 尊敬的投资者：您好！公司在时刻关注资本市场和集成电路材料

市场的走向和变化，决不放弃任何一个有利于公司未来长远发展的并购和

重组机会。 

13、(问董事长)王董您好，希望贵公司能够利用与张汝京博士的良好合作

关系，参与到张博士的 CIDM项目中。 

答: 尊敬的投资者：您好！我和张汝京博士从多年的业务关系发展为

现在的好朋友好伙伴，他在广州参与新的芯片厂建设对于我们国家集成电

路制造产业会继续起到推动和发展的作用，是我们公司未来潜在的客户，

对我们公司未来业务的发展会带来明显的增量。 

14、(问董事会秘书)请问向台积电销售状况，大硅片项目的进展情况。 

答: 尊敬的投资者：台积电目前公司产品还没有实现销售，产品还在

认证阶段。关于大硅片量产计划暂时无更新的信息，仍为之前披露的 2018

年 6 月底达到一期月产 15 万片的目标；上海新昇的大硅片正片产品在中

芯国际验证测试进展非常顺利，目前已经做的所有验证步骤均为通过，还

有一些验证步骤在进行中；目前新昇公司的挡片、陪片、测试片已经实现

销售。 

15、(问董事长)请问中芯国际新增产能对贵公司的化学品销售有较大的提

升作用吗 

答: 尊敬的投资者：您好！随着国家的半导体产业的发展，产量和销

售都会有相应的提升。 



16、(问董事会秘书)下周的工业博览会，新昇会展出大硅片吗？ 

答: 尊敬的投资者：您好！上海新昇的单晶棒和外延片产品将会亮相

工博会。 

17、(问董事长)烦请王董您介绍一下目前硅晶圆项目进展 谢谢 

答: 您好！公司子公司上海新昇 300mm 硅晶圆预计 2018 年 6 月底达

到 1期月产 15万片的目标。 

18、(问董事长)王总，新阳 2016 年定增募集到位的资金已经在银行存了

1年 9个月了，资金用途有改变吗？是否用于对新昇半导体增资？合适进

行增资？ 

答: 您好！公司已于 2017 年 8 月 21日披露《购买上海皓芯投资管

理有限公司持有的上海新昇半导体科技有限公司部分股权的公告》。目前，

没有用募集资金对新昇公司增资的计划。 

19、(问董事长)请问公司光刻胶项目何时能落地 

答：您好！公司光刻胶项目处于实验室研发阶段，是项目开发的初级

阶段。 

附件清单 无 

日期 2017年 11月 3日 

 


